

Vertederos clandestinos

Arduo trabajo desarrolla el municipio de Punta Arenas contra los microbasurales

● Autoridad llamó a denunciar a quienes arrojen desechos en áreas no autorizadas.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El municipio de Punta Arenas ha intensificado sus esfuerzos para combatir el incremento de microbasurales en la ciudad. Algunos, convertidos en verdaderos vertederos, están compuestos principalmente por neumáticos, escombros, plásticos y artefactos de línea blanca, lo que representa un desafío para la limpieza urbana.

Víctor Avendaño, encargado de contrato de recolección de residuos domiciliarios, señaló “que el municipio de Punta Arenas a través de los camiones de recolección llevan un

plan de trabajo, recolectando diferentes residuos justamente con la idea de ir limpiando los diferentes sectores donde va apareciendo este tipo de microbasurales, además de la recolección de residuos domiciliarios en la ciudad”.

La municipalidad de Punta Arenas cuenta con tres modalidades de recolección de residuos de basuras:

-Operativos de microbasurales: recolección de todo tipo de basuras en sectores rurales de la ciudad (lunes y jueves).

-Operativos de chatarreros: recolección de chatarras (sábados, miércoles).

-Operativos de campañas de vidrios: recolección de vidrios (martes, viernes).

Mencionar que el ingreso al vertedero es gratuito para la comunidad, teniendo en consideración las restricciones sobre residuos peligrosos que pueden ser perjudiciales para el ser humano y el ecosistema. Dentro de los elementos peligrosos están las baterías de autos, pilas, y aceites, entre otros. Al vertedero municipal se puede llevar todo tipo de residuos, excepto los clasificados como peligrosos, durante los horarios establecidos de lunes a sábado.



Microbasural en la ruta a la Reserva de Magallanes.